

Madrid, 8 de junio de 2017.

## EL MINISTRO DE AA. EXTERIORES DE ESPAÑA ADMITE ANTE EL SENADO QUE ES NECESARIO UN AUMENTO DE SUELDOS PARA EL EXTERIOR

- LAS DECLARACIONES SON RESPUESTA A LA PREGUNTA DEL SENADOR DEL GRUPO SOCIALISTA, JUAN ANDRÉS TOVAR.
- LAS DECLARACIONES ALUDEN AL PERSONAL DE LA AGENCIA ESPAÑOLA DE COOPERACIÓN PERO ENTENDEMOS QUE SE REFIERE A TODO EL SERVICIO EXTERIOR.

Querid@s compañer@s:

Adjunto enviamos la respuesta que el Ministro Dastis ha dado a la pregunta del senador socialista, Andrés Tovar.

<http://thediplomatinspain.com/exteriores-admite-problemas-laborales-en-aecid-y-espera-que-hacienda-ayude/>

El ministro admite la necesidad urgente de revisar los sueldos y que en este momento se está negociando con el ministerio de Hacienda.

UGT espera una respuesta a su propuesta, que consideramos razonable.

Mientras tanto seguiremos presionando y mantenemos las huelgas.

Saludos a tod@s,

COMISIÓN EJECUTIVA